

コスモス

文責：園田祐一郎

ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

QRコード



秋の遠足

10月14日(金)に、秋の遠足で生駒高原りんご園とのじりこピアに行きました。生駒高原りんご園までは徒歩で行きました。コスモスがとてもきれいでした。りんご園では、シャーベットをいただき、りんごまでいただきました。ありがとうございました。

のじりこピアへはバスで移動しました。のじりこピアの遊具で遊んだり、お弁当を食べたりして楽しい1日になりました。

さつまいも収穫

10月21日に、学校の畑に植えていたサツマイモの収穫をしました。つるを用務員さんたちにはぎ取ってもらって、うねから芋を掘り出しました。大きな芋もたくさんあって、とても苦労しながら掘り出しました。



12月行事予定

- 1日(木)みやざき学習状況調査(5年生)
- 2日(金)参観日、持久走大会
- 6日(火)火災避難訓練
- 7日(水)ALT来校
- 12日(月)読み聞かせ、ALT来校
児童集会(低)、図書館閉館
- 13日(火)国際交流、クラブ活動
- 14日(水)放課後子ども教室
- 15日(木)かおる幼稚園との交流
- 16日(金)太鼓練習
- 19日(月)読み聞かせ
- 21日(水)ALT来校
放課後子ども教室
- 22日(木)音楽練習
- 23日(金)冬休み前集会

冬休み 12月24日～1月5日
授業開始日 1月6日(金)

参観日・学校運営協議会・幸っこフェスタ

10月25日(火)に、1校時に学校運営協議会、2校時に授業参観、そして10時から幸っこフェスタ(世代間交流)、そして交流給食を行いました。

今年の幸っこフェスタは、小林市立図書館の協力により、大型絵本の読み聞かせやパネルシアター、ブックトーク、小林市立図書館のオリジナル登録者カード作りなどを行いました。そして、カードができれば、実際に小林市立図書館の本を貸し出してもらいました。いろいろなジャンルの本を持ってきてくださっていて、選書も楽しそうに活動していました。

幸っこフェスタの途中に、みずほ教育福祉財団から寄贈された本の贈呈式も行われました。



カード作り



ブックトーク



パネルシアター



本の贈呈式



交流給食

◎ 始業式の作文発表より

二学期にがんばりたいこと

四年 鎌田 紅太郎

四年生になって、漢字の練習を一字一字でいねいにならばって書けるようになりました。

理科では、ヘチマの生長をタブレットに記録していきます。

運動会で白団はリレーで負けてしまったけど、いっしょうけんめいがんばったので、楽しかったです。たくさんの人におうえんしてもらって、とてもうれしかったです。

学校生活のことでは、決まりごとを下級生にやさしく教えることができました。

二学期は、漢字の書きとりをもっといねいになること、そしてヘチマのかんさつ日記を完成させること、下級生にもっとやさしくしてあげること、そしてみんなが楽しく学校生活を送れるようにしていきたいと思っています。

◎ 一年生の作文より

りんごえんにいったよ

一ねん おお田 正たろう

りんごえんに、えんそくでいきました。りんごの木がたくさんありました。あかいりんごが、たくさんなっていました。

りんごがりはできなかったけど、りんごえんの人が、シャーベットをたべさせてくれました。

ひと口たべると、口のなかにりんごあじがパツとひろがりました。りんごをたべてみたいでした。

おみやげに、りんごを一こずつもらいました。

もらったりんごは、あかくて下のほうがきいろでした。てのひらでもてるくらいのおおきさでした。上のほうがつるつるで、下のほうは、さらさらでした。

りんごには、はっぱが二まいついていました。あまいおいで、はやくたべたくなりました。

いえで、おかあさんがむいてくれました。おかあさんがむいてくれたりんごは、あまくて、シャーベットよりおいしかったです。

こんどは、おかあさんやおとうさんとりんごえんにいきたいです。